

*Propone la integración de todas las instituciones locales que puedan aportar algo*

## Prodeni trabaja en la creación de un consejo de protección al menor

Prodeni ha emplazado a las principales instituciones locales que puedan tener relación con la protección al menor para integrar una comisión permanente con este fin, según anunció el presidente de la asociación José Luis Calvo. Dicha plataforma podría estar constituida en el mes de septiembre.

Calvo informó ayer que desde hace algún tiempo Prodeni viene manteniendo conversaciones con organismos proponiendo el consejo. Estas negociaciones vienen siendo fructíferas.

Prodeni se ha reunido con los Servicios Sociales de Ayuntamiento, la Delegación de Educación de la Junta, responsables del Hospital Materno Infantil, con el comisario jefe del Grupo de Menores de la Policía (GRUME), y con un juez de menores. Igualmente, continuarán las conversaciones con otros organismos tales como la Diputación.

### Denuncia

Por otra parte, Prodeni denunció el caso de abandono en Marbella de una familia de gitanos a la que



José Luis Calvo, presidente de Prodeni

se le ha derribado la chabola. Según José Luis Calvo, dicha familia tiene dos niños, uno de ellos de 5 años y paralítico cerebral, y se encontró en la calle, por lo que tuvieron que pasar algunas noches a la intemperie. Según Prodeni, el niño sufrió graves lesiones a causa de las picaduras de insectos.

Las asociaciones para la protección de paralíticos cerebrales Aspandem y Amapace se hicieron car-

go del caso y consiguieron que el menor fuera ingresado en el Materno. Prodeni acusó a los responsables municipales de Marbella de no atender las necesidades básicas de una familia empadronada allí, «precisamente donde existe tanta ostentación y lujo». Actualmente la familia comparte una habitación de pocos metros cuadrados con una mujer que tiene seis niños.

Antonio J. Rosado